
 

Mi piace questo PD che lotta contro chi pensa solo al potere;
Santaniello

  

"Ieri sera ho visto il partito che mi piace. L’ho visto nelle parole
di Crescenzo Fabrizo, nella sua forza e nel non avere paura di dire ciò
che pensa. L’ ho sentito nelle parole di Capodilupo gerardo, nei suoi toni
polemici ma carichi di passione. L’ho avvertito nella forza della mano
di Toni RIcciardi sbattuta sul tavolo, come a dire “svegliatevi dal sonno”.
Lo sguardo di Antonella Esperto che mi diceva “si ok ma così non va”.
Le parole poi di Felice Argenio, la necessità di rimettere in fila le cose
giuste di cui parlare, di non perdere più tempo, di ricominciare insieme.
Queste sono le persone che fanno il PD vero, come altre che sono in giro
sui territori, che sento e che aspettano per mettersi in gioco quelle a cui
non interessa aver eletto uno al Consiglio provinciale per avere più forza,
quelli a cui interessa far camminare l’idea, le idee. Grazie a voi. Non
molliamo, non abbassiamo la testa di fronte a chi pensa solo ed
esclusivamente alla gestione del potere. Il PD è altro". Parole di Roberta
Santaniello, Presidente del PD irpino che ci mette la faccia nel dire quello
che pensa, sia quando le "cose" vanno, che non. La Santaniello "affiatata"
col Governatore Vincenzo De Luca integra nel "post" quanto aveva
dichiarato, ieri sera a Cinquerighe: "Ho ostenuto al Congresso Giuseppe
Di Guglielmo perchè raccordava al meglio diversi pezzi del partito e
potrebbe accordare anche altre parti se si superasse quella ostilità
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preconcetta". In sostanza, la Santaniello, avrebbe messo in una stanza,
alcune delle anime in guerra sino a quando non si sarebbero accordate.
La Santaniello non manca in una "sferzata" a quanti attaccano il
Segretario Giuseppe Di Guglielmo ritenendolo non legittimato. Questi
dovrebbero ricordare che il percorso congressuale è stato seguito e
sostenuto dai vertici nazionali del partito quindi continuare a sostenere
quel che non è stato vuol dire continuare una guerra fondata sul nulla. La
Santaniello auspica la convergenza verso la Segreteria Di Guglielmo di
altre aree intraprendendo un percorso di unità o quantomeno di eliminare
quella belligeranza fondata sul nulla che nuoce gravemente al partito". La
giovane Presidente Roberta Santaniello esorta le nuove "belle speranze"
del partito a continuare con sempre più entusiasmo a contrastare chi
segue logiche stantie. Alla "equilibrata" Santaniello piace questo PD sta
facendo respirare un'aria nuova, giovane, fresca, vogliosa, fatta di questo
e di "alta capcità". 

PD ok Di Guglielmo Festa non "inquisito" Sferzata Santaniello Capone
sulla Città.
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